

Coordonnées masquées pour le public

A **Monsieur Le Ministre De La Justice**

Objet : Procédure, en cours auprès du Tribunal Administratif de Nantes, qui m'oppose à la commune de Haute Goulaine. Je ne puis me raccorder au réseau d'eaux usées public qui est trop haut.

Monsieur Le Ministre,

Je porte à votre connaissance le courrier que j'ai fait parvenir à Monsieur Le Préfet de La Loire-Atlantique, concernant cette affaire.

En effet cette procédure traîne sans raison et j'aimerais bien que vous m'expliquiez pourquoi puisque mon avocate est incapable de le faire. Je subis un préjudice matériel et moral depuis 2 ans maintenant et ce n'est pas pour cause « d'engorgement des tribunaux » car dans la phase actuelle c'est Monsieur l'Expert qui pilote, mais l'avion n'atterrit pas.

Je compte donc sur vous pour justifier du blocage de la situation ou dans le cas contraire m'indiquer comment faire valoir mes droits.

Je vous ai fait parvenir le 26 06 2005, par erreur, un document par courriel (qui était le document que je vous joins mais en élaboration). Je vous prie de ne pas en tenir compte et de m'en excuser.

Je vous prie d'agréer, **Monsieur Le Ministre**, l'expression de mes salutations les plus respectueuses.

J. Roirand

Document joint : Courrier à Monsieur Le Préfet de la Loire Atlantique